

プレスリリース

訂正 令和7年12月12日にプレスリリースした件について。  
下記のとおり訂正がありますのでお知らせします。

令和7年12月12日  
教育局高校教育課

県立山形東高等学校の公益財団法人全国高等学校文化連盟、  
読売新聞社主催「第40回全国高等学校文芸コンクール」俳句部門  
最優秀賞、文部科学大臣賞受賞に係る教育長訪問について

標記大会において、県立山形東高等学校 東海林 あや さんが最優秀賞、文部科学大臣賞を受賞しました。

この度、下記の通り生徒が表敬訪問することになりましたので、当日の取材についてよろしくお願いします。

記

- 1 期 日 令和7年12月18日（木） 15時から15時15分まで
- 2 場 所 山形県庁 13階 教育長室
- 3 訪問者 県立山形東高等学校 普通科2年 東海林 あや（とうかいりん あや）
- 4 日 程 ①出席者紹介  
②受賞報告・懇談  
③記念写真撮影
- 5 同行者 校長 渡邊 晃（わたなべ あきら）  
教諭 佐藤 邦宏（さとう くにひろ）
- 6 対応者 教育長 須貝 英彦、教育DX推進監 米野 和徳  
高校教育課長 伊藤 久敏
- 7 報告内容

○「全国高等学校文芸コンクール」俳句部門 最優秀賞、文部科学大臣賞受賞  
「国トイフモノニ染マラヌ百合ノ花」

自宅の家庭菜園にテッポウユリが咲いているのを見た。百合の凜として咲く様子から、「どんな環境でも自分の意志を忘れずに持ち続けることの大切さ」を感じさせられ、一句にまとめて表現した。

- 8 公益社団法人全国高等学校文化連盟、読売新聞社主催「第40回全国高等学校文芸コンクール」について

全国高等学校文芸コンクールは、全国の高校生を対象とした文芸創作コンクール。広く文芸作品を募集し、日本語の力と表現の可能性を喚起することにより、高等学校における文芸創作活動の振興と向上を図ることを目的としている。

昭和61年、全国高等学校文化連盟発足とともに連盟事業の一つとして始まった。全国規模で文芸全般において実施する文芸コンクールとしては最大のコンクール。第40回目となる今回は、小説、文芸、評論、隨筆、詩、短歌、俳句、文芸部誌の7部門に、2万3290点の作品が寄せられた。

SUSTAINABLE  
DEVELOPMENT  
GOALS



【本件問合せ先】  
県教育局高校教育課  
課長補佐 黒沼 直洋  
TEL 023-630-3106  
広報監 教育局長 安達 晃司